

Kainan East Rotary

DISTRICT 2640 CLUB WEEKLY BULLETIN



1997-98年度RIテーマ



Show Rotary Cares

for your community
for our world
for its people

ロータリーの心を
あなたの住むところ
私たちの世界
そこに住むすべての人々に

Glen Kinross 1997-98年度
グレン W. キンロス RI会長
テーマロゴの 4 本の右手の由来
Object of Rotary
The Four-Way Test
Four Avenues of Service

事務所 海南市日方1294
海南商工会議所内
TEL (0734)83-0801
FAX (0734)83-2266

例会日 毎週月曜日 12時30分

◆第1例会のみ 18時30分
於 商工会議所4F

会長 大澤祥宏 幹事 早川 満
SAA 木地義和
会報委員会 ◎田村健治 ○谷脇良樹
岩本吉平 橋爪哲生
前田洋三 西峰義文
荻野昭裕 濑藤友子
土岐啓次郎 吉田昌生

No.1067回 例会 平成9年10月27日(月)午後12時30分

於 海南商工会議所 4F

- 開会点鐘 平尾寧章 副会長
- ロータリーソング 「手に手つないで」
- ビジター紹介 片畠宏造様 (和歌山東南RC)
- 出席報告 会員総数 73名 出席者数 51名
出席率 75%
前回修正出席率 80.88%

5. 会長報告 平尾寧章 副会長

北国では雪が降る季節になりました。

ビジターの片畠さん、ごくろうさまです。

本日より新会員の 紀陽銀行海南東支店長 駒田滋さんが出席されます、心から歓迎いたします。

11月2日は家族会です。親睦活動委員会の方々が、気をくばりお世話して下さっています。大勢の皆様の出席をお願いします。

本日は、新入会員卓話として、花田さん、三宅さんにしていただきます。ご静聴よろしくお願ひします。

- 新入会員紹介 駒田滋君
商業銀行 紀陽銀行 海南東支店長

7. 幹事報告

○メーティング

- 10/20 中村 雅行君 (和歌山北RC)
- 〃 中尾 公彦君 (〃)
- 10/22 新垣 勝君 (海南RC)
- 10/23 中村 雅行君 (和歌山城南RC)
- 10/24 中村 雅行君 (和歌山南RC)

8. 委員会報告

○親睦委員会

11/2 家族会 クロシオ本社前AM8:20、会議所前AM8:45、時間厳守してください。

○80会 中尾享平君

11/24 サンリゾートCCで開催します。
出席の方よろしくお願ひします。

9. 新入会員卓話 花田宗弘君

子供達が独り立ちしたのを機に、永年のサラリーマン生活に終止を打ち、日頃から暖めていた計画を実

四つのテスト FOUR WAY TEST 言行はこれに照らしてから

- | | |
|--------------|------------------|
| ① 真実か どうか | ② みんなに公平か |
| ③ 好意と友情を深めるか | ④ みんなのためになるか どうか |

行することになりました。3年前自然に恵まれた和歌山にUターンし、黒江の倉庫を改造して工房を造り、浜の宮海水浴場前にマリンハウスを建て、工房では海関係のものを中心に手造りでキャンバス製品、木工製品を製作しています。

マリンハウスではマリンスポーツに興味のある人のためにウインドサーフィン、シーカヤック、ヨットなどの貸出しやスクールを行い、気候のよい時には和歌浦湾のサンセットクルージングなどを行っております。

2階からは海を眺めながらの食事など楽しんで頂ける様にしています。とにかく第2の人生は、仲間と一緒に自然に親しみ、健康で楽しくをモットーに物作りにはげんで行きたいと思っています。

医学と仏教の融合をめざして

三宅 康裕君

私は、昭和54年岡山の川崎医科大学を卒業し、大学院で骨ソショウの研究をして博士号を取得しました。その後、大学附属病院で骨折治療とスポーツ医学を中心診療しておりました。

平成7年8月より嫁の実家の医院のある下津町で整形外科医院を開業しました。海南医師会に入会し、その自己紹介文で趣味が仏教とマリンスポーツであると書いたところ、これを新垣先生が目にとめてくださり、医師と僧侶の集まりである医仏会というのがあるから参加してはどうかと誘っていただきました。

その会へはじめて参加した時に、私が、「僧侶になる方法を教えて下さい」というと橋本住職が、医師であり高野山普賢院住職である森先生という方を紹介して下さいました。私は、この森先生が数ヶ月前、深夜のTVのチベット巡拝の旅に出演しておられたのを偶然見ており、一度会ってお話をうかがいたいと思っていた

たその方でした。

・このように運命の糸に導かれるように、岡山から和歌山の高野山へたどりつき、私は今年6月に出家得度し、7月から10月にかけて真言密教のきびしい修業をおえました。橋本住職には、このロータリークラブの入会もお世話していただき新垣先生共々大変感謝しております。

・将来的には医学と仏教を融合した施設を作つて地域の人々のお役に立ちたいと思っています。みなさんにも今後色々とお世話になると思いますが、何卒よろしくお願ひいたします。

・かたい話になりましたが、私は遊ぶことも大好きで現在は、ヨット、スキューバダイビング、ジャズ、ワイン等に興味があります。同好の方がおられたら仲間に入れていただけたらと思います。

~~~~ニコニコ・米山・BOX~~~~~

前窪紀文君 先週、中国へ行ってきました
角谷・田中・宮田夫人方に大変お世話になり有難うございました

山名正一君 先週ノーリツ鋼機(株)での例会、仕事で急に欠席させて頂きました 濟みません

中尾公彦君 本日県庁にて天皇、皇后両陛下の奉送迎に参加させて頂きます
昨日シンさんが医大で研究発表をしたので私もついて行ってきました

木地義和君 いつも無理ばかり言っているので入れさせて頂きます

駒田 滋君 本日より会員になりました
よろしくお願いします

楠部賢計君 本日新入会員の駒田君を紹介させて頂きます

平尾寧章君 会長大沢さんが欠席のため会長の代役をさせて頂きます